

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan secara keseluruhan pada analisis gaya bahasa dalam Album *New & Best Judika Putus Atau Terus* (Pendekatan Stilistika) terdapat 39 data. yang terdapat di dalam analisis gaya bahasa dalam Album *New & Best Judika Putus Atau Terus* (Pendekatan Stilistika) ditemukan data berupa gaya bahasa perbandingan dan gaya bahasa penegasan gaya bahasa yang telah peneliti analisis dapat disimpulkan sebagai berikut:

##### **1. Gaya Bahasa perbandingan**

Gaya bahasa perbandingan adalah gaya bahasa yang berisikan ungkapan dengan cara menyandingkan atau membandingkan objek yang lainnya. Dalam penelitian ini peneliti menemukan beberapa gaya bahasa perbandingan yaitu, gaya bahasa alegori, gaya bahasa personifikasi gaya bahasa, gaya bahasa simile

##### **2. Gaya Bahasa pertentangan**

Gaya bahasa penegasan adalah gaya bahasa untuk menyatakan suatu hal secara tegas guna meningkatkan pemahaman dan kesan bagi pembaca dan pendengar. Dalam penelitian ini peneliti menemukan beberapa gaya bahasa penegasan yaitu gaya bahasa anafora, gaya bahasa Klimaks, gaya bahasa pleonasmе, gaya bahasa, gaya bahasa retorik, gaya bahasa repetisi. Berdasarkan 2 macam gaya bahasa yang di temukan pada Album *New & Best Judika Putus Atau Terus* (Pendekatan Stilistika).

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil dari pembahasan di atas, analisis gaya bahasa dalam Album *New & Best Judika Putus Atau Terus* (Pendekatan Stilistika), peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi pembaca karya sastra, peneliti berharap dapat menggunakan hasil penelitian ini untuk meningkatkan kemampuan untuk pembaca memahami gaya bahasa yang terdapat di dalam kumpulan lagu dan sebuah karya sastra yang terkait penelitian ini.
2. Bagi lembaga pendidikan, karya sastra dalam dunia pendidikan khususnya pada mata pelajaran Bahasa Indonesia dapat dijadikan sebagai bahan masukan dan pembelajaran.

3. Bagi Peneliti lainnya, peneliti berharap semoga penelitian ini dapat menjadi acuan dan tambahan sebagai referensi bagi peneliti yang akan melakukan analisis analisis gaya bahasa dalam album lagu penelitian ini.